



Lutte du Parlement de Strasbourg contre le tabac

Rubrique : actualités - Date : jeudi 3 juin 2004

Libération qui fait un « retour pendant dix jours sur 10 intervention du Parlement de Strasbourg », souligne que « grâce à la persévérance des députés (européens) la nouvelle réglementation (&) adoptée en juillet 2001 impose des avertissements sanitaires sur les paquets de cigarettes qui couvrent une surface bien plus importante et peuvent être beaucoup plus percutants qu'initialement prévu par la commission » et « qu'à la suite des pressions exercées par le Parlement les Etats pourront à partir du 1er octobre 2004 y ajouter des photos montrant les conséquences du tabagisme sur la santé ». Le journal qui voit là « une belle victoire face au lobbying intense de l'industrie du tabac et à la résistance de certains Etats membres », regrette toutefois que les parlementaires n'aient « pas trouvé illogique de combattre les méfaits du tabac tout en rejetant un amendement sur la suppression des aides aux producteurs de tabac ».